

Liebe Gemeinde,

das Jahr neigt sich dem Ende zu.

In unserer Gemeinde ist in diesem Jahr viel passiert. Nach dem langen, manchmal steinigen Weg in der Verantwortungsgemeinschaft, konnten wir am 26. Mai das große, gemeinsame Fest der Neugründung mit Bischof Heinrich Timmerevers in Kamenz feiern. Bereits zum Jahresanfang hatten wir die Freude, die neuen Gemeinderäume in Radeberg zu segnen. Ein Ereignis, dass

nicht alltäglich ist. In Bischofswerda fand als Auftakt zur Neugründung ein gemeinsames Fest der Begegnung und des Austausches statt. Es war sicher für sehr viele ein bewegender Moment, als Bischof Heinrich Timmerevers den Altar der Kirche St. Laurentius in Radeberg im Herbst weihte. Dies sind nur die Höhepunkte aus diesem Jahr.

Damit dies alles so hervorragend ablaufen konnte, brauchte es viele fleißige Hände. Ihre Hände. Natürlich haben die Vorbereitungen dafür sowie für alle anderen Aktivitäten, Veranstaltungen, Gottesdienste viel Zeit, Kreativität und Kraft gekostet. Wir könnten jetzt ganz viel aufzählen, aber Sie wissen viel besser, was alles gemacht wurde. Sie waren dabei. Sie sind die helfenden Hände der Gemeinde. Und so möchte ich von ganzem Herzen **DANKE** sagen. Danke für Ihre noch so kleine Mitarbeit, denn manche Arbeit hat im Verborgenen stattgefunden bzw. ist im Laufe der Zeit als selbstverständlich betrachtet worden.

Danken möchte ich auch für die zahlreichen Spenden, die in diesem Jahr für unsere Pfarrei eingegangen sind. Herzliches vergelt's Gott.

Auf unserem Weg der gemeinsamen Pfarrei gibt es aber auch noch vieles zu tun, damit wir uns in dieser neuen gemeinsamen Pfarrei heimisch fühlen und nicht dem verlorenen nachhängen. Nächstes Jahr wollen wir gemeinsam den ersten Jahrestag unseres gemeinsamen Weges feiern. Dies bietet sich als Gelegenheit einander kennenzulernen, damit unsere Gemeinde weiter zusammen wächst.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest und Gottes Schutz und Segen für das Neue Jahr wünscht Ihnen

Pfarrer Dariusz Frydyrch

